

La Cepal exige que justice soit faite dans l'assassinat de Berta Cáceres



NACIONES UNIDAS

Quito, 5 mars, (RHC).- La Cepal, la Commission Économique pour l'Amérique Latine et les Caraïbes, a condamné l'assassinat de la leader indienne de la communauté lenca du Honduras, Berta Cáceres. Elle exige que justice soit faite.

Alicia Barcena, la présidente de la CEPAL a fait savoir que cette organisation lève sa voix pour exiger le respect et la protection de tous ceux qui comme Berta, consacrent leur vie à la défense des droits de tous, tout au long de l'Amérique Latine.



<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/86313-la-cepal-exige-que-justice-soit-faite-dans-l-assassinat-de-berta-caceres>



Radio Habana Cuba